



500 S&P 500 4428.4 +17.8 (+0.40%)

100 Nasdaq 100 15088.0 +37.8 (+0.25%)

EUR/USD

TradingView

EMPRESAS NOTICIAS

# Ecopetrol exportó 12 mil toneladas de asfalto a Chile

11 julio, 2023



Foto: Archivo Particular

**Ecopetrol** estima que la oferta de este producto, tanto para el mercado doméstico como internacional, se incrementará al menos 20% en comparación con el año 2022.



## Ultimos articulos

Embajador de Colombia en Nicaragua generó polémica tras asistir...



Ministerio del Trabajo declaró que reducción de la jornada...



Inflación cae en Colombia: fue de 12,13% en junio



La obra que todos los medellinenses estaban esperando

### AMPLIACIÓN LA FERRERÍA

Inversión: Más de \$13.000 millones

Mejoraremos el tránsito vehicular y peatonal del sector

**Ecopetrol** informó este martes que exportó el primer cargamento de asfalto con destino a Chile, un hito que, según la empresa, la consolida como un proveedor confiable y reconocido en el segmento de productos y petroquímicos, un mercado con un gran potencial de crecimiento en los próximos años.

“La estabilidad en la calidad del asfalto producido en **Ecopetrol**, el posicionamiento que se ha logrado en la región, sumado a la posibilidad de realizar entregas directas, le ha permitido a **Ecopetrol** incursionar en nuevos mercados y ubicar a la compañía como uno de los principales proveedores de asfalto de las Américas”, afirmó el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.

La venta fue un cargamento de 12 mil toneladas de asfalto producido en la refinería de Barrancabermeja, el cual fue entregado directamente por la Empresa en los puertos de Ventanas y Mejillones. **Ecopetrol** señaló además que ha realizado exportaciones de asfalto con destino a Europa, África y las Américas, en donde se destacan especialmente las ventas a Estados Unidos, el Caribe y Centroamérica.

En el primer trimestre de 2023, la compañía exportó 51 mil toneladas de asfalto, lo que representó un incremento cercano al 26% frente al mismo periodo del año anterior, cuando se vendieron al exterior 40 mil toneladas.

[Lea también: Inflación de Medellín por encima de la cifra total nacional en mayo y junio, ¿a qué se debe?](#)

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

**360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando**

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?



Lo más leído



Quiero Ayudar

TAGS Asfalto de Ecopetrol ECOPETROL Exportaciones Ecopetrol

f Facebook t Twitter p Pinterest WhatsApp +

Artículo anterior

Inflación de Medellín por encima de la cifra total nacional en mayo y junio, ¿a qué se debe?

Suscribete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse



Ultimos articulos

Embajador de Colombia en Nicaragua generó polémica tras asistir...



Ministerio del Trabajo declaró que reducción de la jornada...



Inflación cae en Colombia: fue de 12,13% en junio



impulsar el turismo



Mas Leido



Celsia anunció inversión en proyectos en Antioquia, Cauca y Valle del Cauca por \$54 mil millones



Ana María Ibáñez: la colombiana que asumirá importante cargo en el BID



La distribución de combustibles en Colombia: un recorrido por la planta más grande de Primax



Tuboleta lanza App para llevar las entradas de forma digital y segura

Opinion



La Empresa: propósito de todos



De los creadores de 'despenalizar el hurto', llega 'sin carros no hay trancones'



¿Twitter o Threads?



Los nuevos metro cables que necesita Medellín

Categorías Seleccionadas

- Noticias 16870
Destacados 16483
Nacional 9640
Economía 3511
Internacional 3299
Colombia 3086



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriacano.com

Medellin, Colombia

